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Autonomes Fahren 
 
Frage: 

Gibt es Aktivitäten der Verwaltung zur Vorbereitung des Bielefelder Stadtgebietes auf 
das autonome Fahren, um so verkehrsbedingte Emissionen zukünftig zu reduzieren? 
 
 
Antwort: 

Das Amt für Verkehr hat bislang keine Aktivitäten unternommen, das Bielefelder 
Straßennetz auf das automatisierte Fahren vorzubereiten. Der Forschungsbedarf 
hinsichtlich der Einbindung von automatisierten Fahrzeugen in die bestehende Infra-
struktur, der Sicherheit, aber auch der Akzeptanz in der Bevölkerung ist derzeit noch 
sehr hoch. Daher gibt es bislang keinen anerkannten Stand der Technik und keine 
rechtlichen Grundlagen, die hierfür zugrunde gelegt werden können. 
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